

- d) une proposition d'autoriser l'Administration de l'habitation agricole à prêter 30 autres millions de dollars;
- e) des propositions en vue de certaines dispositions d'ordre administratif, y compris un comité interdépartemental et un autre dans le cadre du département de l'Agriculture pour coordonner le travail de ces agences; (le secrétaire à l'Agriculture et un fonctionnaire supérieur ont été désignés pour coordonner et diriger le travail d'administration;
- f) demande au secrétaire à l'Agriculture de soumettre un rapport détaillé au président.

Inauguration et évolution du programme. La tenue de l'enquête et le rapport intitulé *Development of Agriculture's Human Resources* constituaient la première étape du programme. Il s'agissait d'une étude décrivant les ressources et les besoins de certaines régions rurales déficitaires de même qu'un guide général ou un document d'étude plutôt que d'un plan proprement dit. C'était une prise de conscience de l'importance et de la complexité du problème.

Une fois le rapport transmis au Congrès par le président Eisenhower le 26 avril 1955, le gouvernement fédéral et les législatures des États ont pris des décisions énergiques en vue d'appliquer le programme. A Memphis (Tennessee), une conférence a réuni les doyens de collèges concessionnaires de terres et d'autres chefs agricoles de l'État, des représentants du gouvernement fédéral et des chefs de file dans le domaine des affaires, de la religion et des choses municipales, qui ont imaginé un plan et trouvé des moyens pour stimuler les programmes constructifs de mise en valeur dans les zones rurales caractérisées par les revenus inférieurs des familles agricoles. Des comités se sont attaqués au problème sous trois aspects différents: 1) organisation du travail; 2) obtention des renseignements additionnels nécessaires et prise des mesures pour assurer leur disponibilité et 3) stimulation de l'initiative locale. Après cette conférence, les deux principaux comités nationaux proposés dans le premier rapport gouvernemental a été mis sur pied.

Le programme n'accomplit pas beaucoup de progrès en 1955, et même en 1956 sa réalisation fut plutôt limitée, parce que les fonds et l'autorité législative nécessaires ne furent accordés qu'en juin 1956. D'autre part, dix États avaient déjà accompli un progrès considérable dans leur travail en vue de l'amélioration économique de la communauté dans les comtés désignés pour l'expérimentation d'aménagement rural. La plupart de ces États étaient situés dans la partie sud-est du pays qui était décrite, dans le rapport dit *Development of Agriculture's Human Resources*, comme la région où la situation était la plus critique. Dix autres États avaient également adopté des plans en vue de l'application du programme.

Le premier rapport annuel publié le 1^{er} septembre 1956, rapportait que des comités d'aménagement rural institués dans 24 États avaient désigné 54 comtés et régions agricoles d'expérimentation pour le programme de 1956-1957. L'année suivante, 100 comtés d'expérimentation représentant 30 États participaient au programme d'aménagement rural. Ces comtés allaient du Washington à la Floride, du Maine au Nouveau-Mexique; il y en avait même à Porto Rico. On signalait plus de 350 nouveaux projets de mise en valeur touchant l'agriculture, l'industrie forestière, les marchés, l'encouragement à l'industrie, la santé et la formation professionnelle. Trois conférences régionales furent tenues en 1956 et en 1957 entre des représentants des agences du gouvernement fédéral, des législatures et des particuliers.